

A debate que las escuadras mixtas puedan acompañar a los embajadores de Moros y Cristianos

11/12/2023



El Embajador Cristiano, Alberto Rodríguez, en un desfile | J.C.

El reglamento de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos contempla que solo escuadras "masculinas o femeninas" acompañen a los embajadores en los diferentes actos. Esta cuestión se debatirá esta tarde en Junta de Gobierno de la entidad festera para valorar si se abre a las escuadras mixtas.

Hasta ahora el reglamento no contempla esta posibilidad. Pero tras más de 75 años de fiesta y debido

a que un gran número de las escuadras son mixtas, algunos comparsistas creen conveniente que se abra esta opción.

Esta noche se tratará este tema y cabe la posibilidad de que se someta a votación esta idea. Habrá que esperar para conocer las conclusiones a las que llegan los máximos representantes de la fiesta.